

NOTA DE PRENSA

Monseñor José Domingo Ulloa Mendieta viste a “La Negrita” de Costa Rica

Panamá 1 de agosto de 2018. Costa Rica está de fiesta por la celebración de su patrona y protectora de las Américas, la Virgen de los Ángeles.

Monseñor José Domingo Ulloa Mendieta, Arzobispo de Panamá estuvo presente en la ciudad de Cartago para celebrar con esta iglesia hermana la festividad de su santa patrona.

A Monseñor Ulloa Mendieta le correspondió el honor de vestir la imagen de la virgen, una tradición que se realiza en la plaza de la Basílica que lleva su nombre.

Durante su intervención, el Arzobispo aprovechó para invitar a los costarricenses a participar en la Jornada Mundial de la Juventud Panamá 2019, a encontrarnos con Jesús y con la juventud, de la mano de María, para que como ella podamos decir sin miedo... "He aquí la sierva del señor, hágase en mí según tu palabra".

“Queridos hermanos son bienvenidos a Panamá del 22 al 27 de enero, un único camino, una única jornada centroamericana, ésta que el Papa ha querido ofrecerla a nuestra región para que nuestros jóvenes, especialmente los que nunca soñaron con participar en una JMJP puedan hacerlo en Panamá”, destacó.

Costa Rica participa en los Días en Diócesis de la JMJP Panamá 2019.